



**KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM DAN PERUMAHAN RAKYAT  
DIREKTORAT JENDERAL CIPTA KARYA**

**BALAI PRASARANA PERMUKIMAN WILAYAH BALI**

Jalan Danau Tamblingan No. 49 Kompleks Werdhapura Sanur - Denpasar, Telepon (0361) 288154, Faksimili (0361) 288154

**PENGUMUMAN HASIL SELEKSI ADMINISTRASI**

**NOMOR : UM.02.01 / CB 17 / 824**

Pada hari ini, **Senin** Tanggal **Delapan** Bulan **Juli** Tahun **Dua Ribu Dua Puluh Empat**, bertempat Balai Prasarana Permukiman Wilayah Bali, Jln. Danau Tamblingan No. 49 Sanur – Denpasar, telah dilaksanakan Seleksi Administrasi Rekrutmen Tenaga Ahli Provinsi (TAPr), Asisten Tenaga Ahli Provinsi Bidang Administrasi (Asisten TAPr) dan Fasilitator Masyarakat (FM), kegiatan Pengembangan Infrastruktur Sosial Ekonomi Wilayah (PISEW) TA. 2024 Tahap II Provinsi Bali.

Setelah dilakukan Seleksi Administrasi kegiatan tersebut, didapat hasil sebagai berikut:

1. Posisi Tenaga Ahli Provinsi (TAPr)  
Jumlah Pelamar keseluruhan sebanyak 8 (delapan) orang, Lulus Seleksi Administrasi sebanyak 4 (empat) orang dan tidak Lulus Seleksi Administrasi sebanyak 4 (empat) orang (terlampir);
2. Posisi Asisten Tenaga Ahli Provinsi Bidang Administrasi (Asisten TAPr)  
Jumlah Pelamar keseluruhan sebanyak 20 (dua puluh) orang, Lulus Seleksi Administrasi sebanyak 4 (empat) orang dan tidak Lulus Seleksi Administrasi sebanyak 16 (enam belas) orang (terlampir);
3. Posisi Fasilitator Masyarakat (FM)  
Jumlah Pelamar keseluruhan sebanyak 26 (dua puluh enam) orang, Lulus Seleksi Administrasi sebanyak 7 (tujuh) orang dan tidak Lulus Seleksi Administrasi sebanyak 19 (sembilan belas) orang (terlampir).

Nama – nama pelamar yang **Lulus/Tidak Lulus** Seleksi Administrasi dan Lampiran – lampiran seperti tersebut diatas merupakan satu kesatuan yang tidak terpisahkan dengan Pengumuman Hasil Seleksi Administrasi ini.

Demikian Pengumuman Hasil Seleksi Administrasi ini, agar dapat digunakan sebagai tahapan rekrutmen berikutnya.

Denpasar, 8 Juli 2024

Ketua Panitia

Rekrutmen Tenaga Pendamping

PISEW 2024

**Sunarjito, ST., MT**

NIP. 198202082006041006

LAMPIRAN 1  
 PENGUMUMAN HASIL SELEKSI ADMINISTRASI  
 NOMOR : **0M.02.01/Cb17/824**

TENAGA AHLI PROVINSI (TAPR)

NO	NAMA	KELENGKAPAN ADMINISTRASI									HASIL SELEKSI ADMINISTRASI	KETERANGAN
		SURAT LAMARAN	KTP	NPWP	IJAZAH	REFERENSI	SURAT PERNYATAAN	SKA				
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11		
1	Ir. Putu Panji Arta, ST., M.Si.	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Lulus		- Surat lamaran tidak menjelaskan program/kegiatan yang dilamar. - Disiplin ilmu pendidikan tidak sesuai yang dipersyaratkan. - Tidak melampirkan referensi pengalaman yang dipersyaratkan. - Surat Pernyataan tidak mencantumkan poin-poin yang dipersyaratkan. - Tidak melampirkan Surat Sertifikat Keahlian (SKA) yang dipersyaratkan	
2	Adrianus Umbu Lindu	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Lulus		- Tidak melampirkan Ijazah. - Tidak melampirkan Surat Sertifikat Keahlian (SKA) yang dipersyaratkan	
3	Muchamad Sutrisno Wahjudi	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Lulus			
4	NI Putu Virana Dewi, ST	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Lulus		- Tidak Melampirkan Ijazah. - Tidak melampirkan Surat Sertifikat Keahlian (SKA) yang dipersyaratkan	
5	MOHAMMAD SANTRI KALIMASADA	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Lulus			
6	Budi Rianto	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Lulus			
7	ELMARIWANTI MAHULAE	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Lulus		- Tidak melampirkan referensi pengalaman yang dipersyaratkan	
8	Dewi Jufri	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Lulus		- Surat lamaran tidak dibubuhi tandatangan. - Tidak Melampirkan Ijazah sesuai dengan disiplin ilmu yang dipersyaratkan. - Tidak melampirkan referensi pengalaman yang dipersyaratkan. - Tidak melampirkan surat pernyataan. - Tidak melampirkan SKA	

LAMPIRAN 2  
 PENGJUMUMAN HASIL SELEKSI ADMINISTRASI  
 NOMOR : **Um.02.01/Cb/17/824**

ASISTEN TENAGA AHLI PROVINSI (ASISTEN TAPR)

NO	NAMA	KELENGKAPAN ADMINISTRASI							HASIL SELEKSI ADMINISTRASI	KETERANGAN
		SURAT LAMARAN	KTP	NPWP	IJAZAH	REFERENSI	SURAT PERNYATAAN			
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	
1	Rahadian Hendy Kuswoyo	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Lulus	
2	I Nyoman Gede Pariana	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Lulus	
3	Posman Saragih, SE	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Lulus	- Tidak melampirkan ijazah
4	Aditya Putra Pamungkas	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Lulus	- Surat lamaran tidak menjelaskan lampiran surat dan format yang sudah disediakan. - Tidak melampirkan referensi pengalaman yang dipersyaratkan. - Surat Pernyataan tidak lengkap mencantumkan poin-poin yang dipersyaratkan dan tanpa dibubuhi tandatangan dan materai
5	FX Heri Purwanto Seputro	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Lulus	
6	Fachri Adnan Fuadi	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Lulus	- Tidak melampirkan referensi pengalaman yang dipersyaratkan
7	Yehezkiel	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Lulus	- Surat lamaran tidak menjelaskan lampiran surat dan format yang sudah disediakan. - Disiplin ilmu pendidikan tidak sesuai yang dipersyaratkan. - Tidak melampirkan referensi pengalaman yang dipersyaratkan
8	Florent Esther Christine Kattang	Tidak Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Lulus	- Surat lamaran tidak menjelaskan lampiran surat dan format yang sudah disediakan. - Tidak melampirkan NPWP. - Tidak melampirkan referensi pengalaman yang dipersyaratkan. - Surat Pernyataan tidak lengkap mencantumkan poin-poin yang dipersyaratkan
9	AHMAD REZA FAHRUROJI	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Lulus	- Tidak melampirkan referensi pengalaman yang dipersyaratkan
10	DANIEL GEORGE PUTRA YOCHANAN	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Lulus	- Disiplin ilmu pendidikan tidak sesuai yang dipersyaratkan. - Tidak melampirkan referensi pengalaman yang dipersyaratkan
11	RIKA REZEKI NOVALINA SIMAMORA	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Lulus	- Tidak melampirkan referensi pengalaman yang dipersyaratkan
12	Yunita Widhiyanti	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Lulus	
13	ELIN RHESTYANI	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Lulus	- Surat lamaran tidak ditunjukkan kepada BPPW Bali dan tidak dibubuhi tandatangan. - Disiplin ilmu pendidikan tidak sesuai yang dipersyaratkan. - Tidak melampirkan referensi pengalaman yang dipersyaratkan. - Tidak melampirkan surat pernyataan

NO	NAMA	KELENGKAPAN ADMINISTRASI						HASIL SELEKSI ADMINISTRASI	KETERANGAN
		SURAT LAMARAN	KTP	NIPWP	IJAZAH	REFERENSI	SURAT PERNYATAAN		
14	Juanita Auliya	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Lulus	- Surat lamaran tidak ditujukan kepada BPPW Bali dan tidak dibutuhkan tandatangan, - Disiplin ilmu pendidikan tidak sesuai yang dipersyaratkan. - Tidak melampirkan referensi pengalaman yang dipersyaratkan. - Surat Pernyataan tidak lengkap mencantumkan poin-poin yang dipersyaratkan dan tanpa dibutuhkan tandatangan dan materi
15	Wido Sanjaya	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Lulus	- Tidak melampirkan referensi pengalaman yang dipersyaratkan. - Surat Pernyataan tidak lengkap mencantumkan poin-poin yang dipersyaratkan.
16	Anri Sapaat	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Lulus	- Surat lamaran tidak dibutuhkan tandatangan. - Tidak melampirkan referensi pengalaman yang dipersyaratkan. - Tidak melampirkan surat pernyataan
17	Hanita Shabira	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Tidak Lulus	- Disiplin ilmu pendidikan tidak sesuai yang dipersyaratkan. - Tidak melampirkan referensi pengalaman yang dipersyaratkan
18	Muhammad Irfan Manaf	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Lulus	- Surat lamaran tidak dilampirkan. - Tidak melampirkan referensi pengalaman yang dipersyaratkan. - Tidak melampirkan surat pernyataan
19	Muhammad Rafli Ramdhani	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Lulus	- Surat lamaran tidak dilampirkan. - Disiplin ilmu pendidikan tidak sesuai yang dipersyaratkan. - Tidak melampirkan referensi pengalaman yang dipersyaratkan. - Tidak melampirkan surat pernyataan
20	Setiawan	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Lulus	- Surat lamaran tidak dilampirkan. - Tidak melampirkan referensi pengalaman yang dipersyaratkan. - Tidak melampirkan surat pernyataan

LAMPIRAN 3  
 PENGUNJUMAN HASIL SELEKSI ADMINISTRASI  
 NOMOR : **UM.02.01/6617/824**

FASILITATOR MASYARAKAT (FM)

NO	NAMA	KELENGKAPAN ADMINISTRASI						HASIL SELEKSI ADMINISTRASI	KETERANGAN
		SURAT LAMARAN	KTP	NPWP	IJAZAH	REFERENSI	SURAT PERNYATAAN		
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
1	I Gst. Ngr. Nym. Ardana, ST	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Lulus	
2	I Made Sunada Ari Satriyawan	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Tidak Lulus	- Referensi pengalaman yang dilampirkan tidak sesuai dengan yang dipersyaratkan
3	PUTU KHRISMA YUDHA	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Lulus	
4	I NYOMAN SUPRATMAN	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Lulus	
5	NI Putu Dhea Arsnanda Sari, S. T	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Lulus	- Disiplin ilmu pendidikan tidak sesuai yang dipersyaratkan (S1 Teknik Lingkungan). - Referensi pengalaman yang dilampirkan tidak sesuai dengan yang dipersyaratkan. - Tidak Melampirkan Surat Pernyataan
6	I Wayan Mukir	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Lulus	
7	I WAYAN BUDIARTAWAN ST	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Lulus	
8	DHIETTO MAULAYA HAKIM PAMUNGKAS	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Tidak Lulus	- Referensi pengalaman yang dilampirkan tidak sesuai dengan yang dipersyaratkan
9	Luh Made Sri Astuti, ST	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Lulus	
10	I Ketut Suryawan	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Lulus	
11	DINI ARIFA NUGRAHENI	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Tidak Lulus	- Referensi pengalaman yang dilampirkan tidak sesuai dengan yang dipersyaratkan
12	Sartuddin, S. T	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Lulus	- Surat lamaran tidak ditujukan ke BPPW Bali, tetapi BPPW lain. - Referensi pengalaman yang dilampirkan tidak sesuai dengan yang dipersyaratkan. - Surat Pernyataan yang dilampirkan tidak sesuai
13	Heryanto	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Tidak Lulus	- Disiplin ilmu pendidikan tidak sesuai yang dipersyaratkan. - Tidak melampirkan surat keterangan/referensi kerja sesuai yang dipersyaratkan
14	Nugraha Nasrulloh	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Lulus	- Surat lamaran tidak dibubuhi tandatangan. - Disiplin ilmu pendidikan tidak sesuai yang dipersyaratkan. - Referensi pengalaman yang dilampirkan tidak sesuai dengan yang dipersyaratkan. - Tidak melampirkan surat pernyataan
15	Kadek Yudha Mahendra	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Tidak Lulus	- Tidak melampirkan surat keterangan/referensi kerja

NO	NAMA	KELENGKAPAN ADMINISTRASI						SURAT PERNYATAAN	HASIL SELEKSI ADMINISTRASI	KETERANGAN
		SURAT LAMARAN	KTP	NPWP	IJAZAH	REFERENSI	SURAT PERNYATAAN			
16	I Wayan Artana, ST	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Tidak Lulus	- Tidak melampirkan surat keterangan/referensi kerja	
17	Ida Bagus Ashwarya Sakyanyan	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Tidak Lulus	- Tidak melampirkan surat keterangan/referensi kerja	
18	IDA BAGUS GDE WIRA KRISNHA	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Tidak Lulus	- Tidak melampirkan surat keterangan/referensi kerja	
19	I Dewa Made Agung Pramana Setya Bintara	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Tidak Lulus	- Tidak melampirkan surat keterangan/referensi kerja	
20	Rizal Dwi Putra Pradana	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Tidak Lulus	- Surat lamaran tidak ditujukan ke BPPW Bali: - Tidak melampirkan surat keterangan/referensi kerja - Disiplin ilmu pendidikan tidak sesuai yang dipersyaratkan	
21	Yan Silambi	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Tidak Lulus	- Tidak melampirkan surat keterangan/referensi kerja	
22	SAMSUL MAARIP	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Tidak Lulus	- Disiplin ilmu pendidikan tidak sesuai yang dipersyaratkan. - Tidak melampirkan surat keterangan/referensi kerja	
23	DANCE DAMMA	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Lulus	- Surat lamaran tidak ditujukan ke BPPW Bali (Bupati Mappi). - Disiplin ilmu pendidikan tidak sesuai yang dipersyaratkan. - Tidak melampirkan surat keterangan/referensi kerja - Tidak melampirkan surat pernyataan	
24	Junita T. Boangmanalu	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Lulus	- Surat lamaran tidak menjelaskan lampiran surat dan format yang sudah disediakan. - Tidak melampirkan surat keterangan/referensi kerja - Tidak melampirkan surat pernyataan	
25	JAJANG ABDUL JALIL	Tidak Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Sesuai	Tidak Lulus	- Surat lamaran tidak ditujukan ke BPPW Bali. - Tidak melampirkan surat keterangan/referensi kerja yang dipersyaratkan. - Surat Pernyataan ditujukan ke provinsi Jawa Barat	
26	gusti adeli nugraha S. T	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Sesuai	Tidak Sesuai	Sesuai	Tidak Lulus	- Tidak melampirkan surat keterangan/referensi kerja yang dipersyaratkan	